

Medium: 5min.at

Datum: 23.07.2016

Frau musste ins Krankenhaus

Sturz mit E-Bike

Ferndorf – Am 23. Juli, gegen 11.45 Uhr, lenkte eine 40-jährige Frau aus Deutschland ein Elektro-Mountainbike auf dem Millstätter See Radweg (R2b) von Döbriach in Richtung Westen nach Großegg.

Ca. 2,4 Kilometer westlich von Döbriach, Gemeinde Ferndorf, kam sie aus Eigenverschulden zu Sturz und erlitt dabei Verletzungen unbestimmten Grades. Nach der Erstversorgung durch andere Radfahrer und die Wasserrettung Ferndorf wurde die Verletzte von der Rettung in das Krankenhaus Spittal/Drau eingeliefert. Am Fahrrad entstand Sachschaden.



© PIXABAY